

11^e colloque des Amis de Cadouin
21 août 2004
CADOUIN, DES HOMMES ET DES PIERRES

Programme :

- Accueil des participants - Présentation de la journée par le D^r Michel CARCENAC, président du colloque.
- Marcel BERTHIER : Monsieur Saint-Hilaire, ses relations avec l'abbaye de Cadouin.
- Thierry BARITAUD : La restauration du cloître par les Beaux-Arts.
- Louis GRILLON : La famille Estissac et Cadouin.
- Repas à l'auberge de jeunesse.
- Michelle GABORIT : Les peintures murales de la chambre des archives de l'abbaye de Cadouin.
- Brigitte et Gilles DELLUC :
 - 1) Deux abbayes cisterciennes en pièces détachées : Pontaud (Landes) et Bonnefont (Haute-Garonne).
 - 2) Un détail architectural de la sacristie de Cadouin.
- Visite de la sacristie sous la conduite de M^{me} Gaborit, M^m et M. Delluc.



Présentation du 11^e colloque

Mesdames, Messieurs,

Nous sommes heureux de vous accueillir aujourd'hui pour ce onzième colloque des Amis de Cadouin. Le thème en est : DES HOMMES ET DES PIERRES.

Monsieur Marcel BERTHIER vous dévoilera les relations de Maurice SAINT-HILAIRE avec l'abbaye de Cadouin. Il vous racontera sa quête, chez les Saint-Hilaire, à la poursuite d'éventuels documents. Ce n'est pas le Saint-Graal mais, avec les moines, nous en approchons.

Monsieur Thierry BARITAUD nous ramènera sur un terrain plus solide, les pierres, pour nous parler de la restauration du cloître par les Beaux-Arts.

Monsieur Louis GRILLON terminera le programme de la matinée en développant les rapports de la famille d'Estissac avec Cadouin.

Nous déjeunerons à l'Auberge de Jeunesse pour nous retrouver ici à 14 h 30.

Madame Michelle GABORIT nous donnera son avis très autorisé sur les peintures murales de la chambre des archives de l'abbaye.

Brigitte et Gilles DELLUC nous offriront deux abbayes en pièces détachées et nous montreront un détail architectural de la sacristie.

Pour terminer la journée, Madame Michelle GABORIT avec Brigitte et Gilles DELLUC nous feront visiter la sacristie.

Nous espérons que ce programme vous conviendra et que vous y trouverez de nouvelles et intéressantes informations sur les moines et l'abbaye, dans l'esprit même de l'Association des Amis de Cadouin.